

L'Eclairer du Gâtinais, 28 octobre 2015

**CORBEILLES**

## Dans le verger communal, 239 arbres fruitiers

À Corbeilles, le verger communal de collection dit « de la motte » vient d'être inauguré.

Cette réalisation a commencé en 2008 avec la création de l'association « les Croqueurs de pommes terroirs Sud Gâtinais », présidée par Michel Dardelet.

**92 variétés de pommiers et 20 de poiriers**

Une convention trentenaire a été signée entre la commune et l'association.

Sur un terrain de 6.000 m<sup>2</sup>, pas moins de 239 fruitiers ont été plantés : 184 pommiers plantés en double (soit 92 variétés différentes), 32 poiriers (soit 20 variétés) et 23 autres fruitiers divers.

Le financement du verger a été effectué grâce à la commune, le concessionnaire autoroutier Vinci, le Conseil régional Centre-Val-de-Loire, le syndicat mixte du Pays Gâtinais et la Fondation du patrimoine. Cette dernière a d'ailleurs financé le mur à pêches conçu pour réfléchir la chaleur et contribuer au mûrissement des pêches.

Sur celui-ci, un hôtel à insectes a été posé permettant à ces insectes logés de polliniser les divers arbres et contribuer à la biodiversité. Plusieurs autres réalisations sont implantées ici, comme l'abri bois type chalet de 20 m<sup>2</sup> avec toiture végétalisée, toilettes sèches et local technique.

Les 82 adhérents de l'association se sont retrouvés les manches, tout comme les employés communaux, pour réaliser cet ensemble avec alimentation en électricité, eau potable et réseau d'irrigation goutte à goutte. Outre la sauvegarde des espèces fruitières menacées, l'association partage son savoir-faire dans la taille et la greffe. Elle reçoit également du public, notamment des scolaires et participe à la création de vergers en partenariat avec les communes intéressées.



**Les officiels parmi les pommiers.**